

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, March 1979

FORWARD PROGRAMME FOR STEEL FOR THE SECOND QUARTER OF 1979

The spectacular rise in the Nine's steel exports to non-member countries in 1978 (net balance of 20 million tonnes, the highest figure since 1970, apart from 1974) accounts for the increase in iron and steel production in the European Community.

Steel demand in the Nine has remained virtually unchanged at the low 1977 level.

Admittedly economic and industrial activity in 1978 showed an improvement over 1977, but this mainly benefited the construction goods industry rather than the large steel users in the capital goods industries (engineering, shipbuilding and commercial vehicles).

The Community's crude steel production totalled 132.6 million tonnes in 1978, 5% (6.5 million tonnes) up on the 1977 figure.

Average utilization of capacity in the Nine was, however, only 66%

For the second quarter of 1979, the Commission expects a crude steel output of 34.5 million tonnes. For the first quarter, the programme provided for 34.1 million tonnes and actual output in the fourth quarter of 1978 was 32.7 million tonnes.

Real consumption is likely to be 29.5 million tonnes in the second quarter of 1979 (29.2 million tonnes was the estimated figure for the first quarter).

Prices have recently improved for bars and sections both in the Community and on the world market. This is due to increased building activity, especially in the Federal Republic of Germany. At the end of 1978, there were also signs that industrial investment was picking up, although with considerable variations from one Community country to another.

For the Community as a whole, a moderate increase in the output of the steel-using industries is expected in the short term. Overall internal Community demand should be 29.5 million tonnes for the period April-May-June, a 3% improvement on forecasts for the first quarter (28.6 million tonnes).

Exports are likely to decline slightly in the near future, according to the Commission: 7.5 million tonnes for the second quarter compared with 8 million tonnes forecast for January to March.

2.

A further point to be borne in mind is that a combination of several factors (big rise in scrap prices, increases in iron ore prices, wages and energy costs) has pushed up steel production costs.

PREVISIONS DES DISPONIBILITÉS ET DES BESOINS DE PRODUITS SIDÉRGICIQUES DANS LA COMMUNAUTE
 VORAUSSEHTZUNG DER VORRÄTE UND DES BEDARFS DER GEMEINSCHAFT AN STAHLERZEUGNISSEN (1)
 PREVISIONI DELLE DISPONIBILITÀ E DEL FABBISOGNO DI PRODOTTI SIDERURGICI NELLA COMUNITA
 STAALPRODUCTIE: ROLLEN VAN DE VOORRADELEN BEHOEFEN IN DE GEMEENSCHAP
 FORVENTET UDBUD OG EFTERSPØRGSEL EFTER STALPRODUKTER I FELLESKABET

mio t acier brut - in Millionen Tonnen Rohstahlsgewicht - million tonnes of crude steel
 milioni di tonnellate di acciaio grezzo - in miljoenen ton ruwstaal - i millioner tons råstål

	I 1974	I 1978	II 1978	III 1978	IV 1978	II 1979
Consumation réelle Tatsächlicher Verbrauch Real consumption Consumc reale Werkelijk verbruik Faktisk forbrug	34,59	29,00	29,20	27,00	29,00	29,50
Variations de stocks Bestandsveränderungen Stock changes Variazione delle scorte Vorradmutaties Lagerændringer	- 0,26	- 0,22	+ 1,49	- 1,24	- 3,20	-
Importations - Einfuhr Imports - Importazioni Invoer - Indførsel	2,06	2,81	3,11	2,58	2,77	2,50
Exportations - Ausfuhr Exports - Esportazioni Uitvoer - Udførsel	7,09	6,97	7,79	8,36	9,66	7,50
Production - Produktion Production - Produzione Produktie - Produktion	39,35	32,94	35,37	31,54	32,69	34,50

(2)

PRODUCTION D'ACIER BRUT
 CRUDE STEEL PRODUCTION
 ROHSTAHLPRODUKTION
 PRODUZIONE DI ACCIAIO GREZZO
 RUWSTAALPRODUKTIE
 PRODUKTION AF RASTÅL

mio tonnes d'acier brut - million tonnes of crude steel - in Millionen Tonnen Rohstahlgewicht - in milioni di tonnellate di acciaio grezzo - in miljoen ton ruwstaal - i millioner tons råstål

Trimestre Quarter Kwartal Trimestre Kwartaal Kvartal	D	F	I	KL	UEEZ	UK	IK/IRL	EUR 9
I/74	13,37	7,17	5,99	1,51	5,86	5,29	0,17	39,26
I/78	10,16	5,88	6,19	1,18	4,32	4,99	0,23	32,94
II/78	11,19	6,42	6,37	1,42	4,35	5,38	0,24	35,37
III/78	10,79	5,03	5,48	1,49	3,95	4,59	0,21	31,54
IV/78	9,10	5,52	6,24	1,49	4,77	5,32	0,25	32,69
II/79	10,70	6,01	6,02	1,47	4,47	5,56	0,27	34,50
II/79 SP*	2,00	1,01	1,33	0,05	0,15	0,68	-	5,22

* Aciers spéciaux - special steel - Edelstahl - acciaio speciali - special staal - specialstål

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, mars 1979

PROGRAMME PREVISIONNEL ACIER POUR LE DEUXIEME TRIMESTRE 1979

La hausse spectaculaire des exportations d'acier des Neuf vers les pays tiers au cours de l'année 1978, - solde net de 20 millions de tonnes, soit le résultat le plus élevé enregistré depuis 1970, à l'exception de l'année 1974 - explique la progression de la production sidérurgique dans la Communauté européenne.

En effet, la demande d'acier sur le marché des Neuf n'a quant à elle quasiment pas bougé par rapport à celle, peu élevée de 1977.

Certes, on notait une amélioration de l'activité économique et industrielle en 1978 par rapport à 1977, mais celle-ci a profité principalement aux industries de biens de construction et non aux gros consommateurs d'acier que sont les industries de biens d'équipement (construction mécanique et navale, véhicules utilitaires).

Avec un total de 132,6 millions de tonnes en 1978, la production d'acier brut de la Communauté européenne affiche une augmentation de 5 % (6,5 millions de tonnes) par rapport à 1977.

Il convient toutefois de souligner que l'utilisation moyenne des capacités pour l'ensemble des Neuf n'a été que de 66 %.

Pour le deuxième trimestre 1979, la Commission prévoit une production d'acier brut de 34,5 millions de tonnes.

Rappelons que pour le premier trimestre 79 le programme prévoyait 34,1 millions de tonnes et que la production effective au cours du quatrième trimestre de 1978 avait atteint 32,7 millions de tonnes.

La consommation réelle devrait atteindre 29,5 millions de tonnes au deuxième trimestre 79 (29,2 millions de tonnes prévus pour le premier trimestre).

.../...

Sur le plan des prix, on a constaté une récente amélioration pour les produits longs à la fois dans la Communauté et sur le marché mondial.

Ce phénomène est lié au développement de l'activité de la construction (surtout en RFA). On a enregistré également à la fin de 1978 des signes de reprise des investissements industriels, avec toutefois des variations considérables d'un pays à l'autre dans la Communauté européenne.

En tout cas, pour la Communauté dans son ensemble, on s'attend à une augmentation modérée à court terme, de la production des industries utilisatrices d'acier. La demande intérieure globale serait pour la période avril - mai - juin de 29,5 millions de tonnes, soit 3 % d'augmentation par rapport aux prévisions pour le premier trimestre (28,6 millions de tonnes).

Sur le plan des exportations, la Commission s'attend à un petit fléchissement à court terme : 7,5 millions de tonnes pour le deuxième trimestre, contre 8 millions de tonnes prévus pour la période janvier - février - mars.

A retenir enfin que la conjonction de plusieurs facteurs (hausse importante du prix de la ferraille, augmentation des prix du minerai de fer, des salaires et de l'énergie) a entraîné un accroissement des coûts de production de l'acier.

PREVISIONS DES DISPOSITIFILITES ET DES BESOINS DE PRODUITS SIDERURGQUES DANS LA COMMUNAUTE
 VORAUSSEHTZUNG DER VORRATE UND DES BEDARFS DER GEMEINSCHAFT AN STAHLERZEUGNISSEN (1)
 FORECAST OF SUPPLY AND DEMAND FOR STEEL PRODUCTS IN THE COMMUNITY
 PREVISIONI DELLE DISPONIBILITA' E DEL FABBISOGIO DI PRODOTTI SIDERURGICI NELLA COMUNITA
 STAALPRODUKTIE: RAAMING VAN DE VOORRAATEN EN BEHOEFEN IN DE GEMEENSCHAP
 FORVÆTET UDBUD OG EFTERSPØRGSEL EFTER STAALPRODUKTER I FÆLLESKABET

mio t acier brut - in Millionen Tonnen Rohstahlgewicht - million tonnes of crude steel
 milioni di tonnellate di acciaio grezzo - in miljoen ton ruwstaal - i millioner tons råstål

	I 1974	I 1978	II 1978	III 1978	IV 1978	II 1979
Consumation réelle Tatsächlicher Verbrauch Real consumption	34,59	29,00	29,20	27,00	29,00	29,50
Consumc reale Merkelijk verbruik Faktisk forbrug	- 0,26	- 0,22	+ 1,49	- 1,24	- 3,20	-
Variations de stocks Bestandsveränderungen Stock changes	2,06	2,81	3,11	2,58	2,77	2,50
Variazione delle scorte Vorradsmutaties Lagerandringer	7,09	6,97	7,79	8,36	9,66	7,50
Importations - Einfuhr Imports - Importazioni Indvoer - Indførsel	39,35	32,94	35,37	31,54	32,69	34,50
Exportations - Ausfuhr Exports - Esportazioni Uitvoer - Udførsel						
Production - Produktion Production - Produzione Produktie - Produktion						

(2)

PRODUCTION D'ACIER BRUT
 CRUDE STEEL PRODUCTION
 ROHSTAHLPRODUKTION
 PRODUZIONE DI ACCIAIO GREZZO
 RUWSTAALPRODUKTIE
 PRODUKTION AF RASTÅL

mio tonnes d'acier brut - million tonnes of crude steel - in Millionen Tonnen Rohstahlgewicht - in milioni di tonnellate
 di acciaio grezzo - in miljoen ton ruwstaal - i millioner tons råstål

Trimestre Quarter Kwartal Trimestre Kvartal	D	F	I	KL	UEEL	UK	II/IRL	EUR 9
I/74	13,37	7,17	5,99	1,51	5,86	5,29	0,17	39,26
I/78	10,16	5,88	6,19	1,18	4,32	4,99	0,23	32,94
II/78	11,19	6,42	6,37	1,42	4,35	5,38	0,24	35,37
III/78	10,79	5,03	5,48	1,49	3,95	4,59	0,21	31,54
IV/78	9,10	5,52	6,24	1,49	4,77	5,32	0,25	32,69
II/79	10,70	6,01	6,02	1,47	4,47	5,56	0,27	34,50
II/79 SP*	2,00	1,01	1,33	0,05	0,15	0,68	-	5,22

* Aciers spéciaux - special steel - Edelstahl - acciaio speciali - special staal - specialstål